## GÉNEROS DE OPINIÓN JEFE DE GOBIERNO





## GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

BISTAL

Página

13

Sección

Fecha



## El mejor transporte de México

CAMINO A LA VERDADERA UTOPÍA

Durante su gobierno en la Ciudad de México, la Doctora Claudia Sheinbaum se propuso transformar el sistema de transporte público para integrarlo, modernizarlo y convertirlo en el mejor de todo el país. Así, inauguró la primera línea de Cablebús en Gustavo A. Madero y después una más en Iztapalapa, que fue reconocida como el teleférico urbano más grande del mundo. Antes de separarse de su encargo para iniciar su camino hacia la Presidencia de la República, dejó en marcha el proyecto de la línea 3, que conecta Constituventes con Santa Fe. Con 6 estaciones y capacidad para transportar a 36 mil personas al día en unos cuantos minutos, este martes quedó inaugurada la nueva línea.

Junto con el Presidente López Obrador, Martí Batres, Clara Brugada y Claudia Sheinbaum, se inauguró también la nueva Cineteca Nacional que forma parte del Proyecto Chapultepec: Naturaleza y Cultura, con el cual se rehabilitaron 800 hectáreas del parque más importante para nuestra Ciudad y al que se podrá llegar ahora en Cablebús.

Nuestro sistema de transporte vivió una verdadera revolución en estos años. Se construyeron kilómetros de ciclovías que equivalen a la distancia entre la Ciudad y Acapulco; se electrificaron líneas enteras del Metrobús; se renovó la línea más antigua del Metro con nuevas vías y nuevos trenes; pero sobre todo, se llevó el transporte más digno y más moderno a las zonas más apartadas de la Ciudad, a la gente que más lo necesita.

En proyectos como estos es que se materializa la Transformación. Proyectos que dignifican, que cambian vidas y que le devuelven el tiempo y el bienestar a las personas. No tengo duda de que el camino hacia la Utopía que ofrece nuestra próxima Jefa de Gobierno, Clara Brugada, viene lleno de más propuestas transformadoras para nuestra amada Ciudad.